

## SE HAN EDITADO 750 EJEMPLARES DEL LIBRO-CD DEL PASADOBLE DE JOSELITO

## SEPECAM

## Abre otra oficina en la ciudad

El Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (Sepecam) ha abierto su segunda oficina en la ciudad, que está instalada entre las calles Amor Divino y General Cuesta y que ya está atendiendo a cincuenta por ciento de las demandas de desempleo existentes en la comarca de Talavera. Es un local de mil metros, dirigido por **Julián García**. Se calcula que serán unos 100.000 usuarios los que acudan a las nuevas dependencias, pertenecientes a las urbanizaciones de la zona septentrional de la ciudad y a 37 municipios: Alcañizo, Almendral de la Cañada, Buenaventura, Calera, Cardiel de los Montes, Castillo de Bayuela, Cazalegas, Cervera, El Casar de Talavera, Gamonal, Garciotún, Herrerueta, Hinojosa de San Vicente, Illán de Vacas, La Calzada, La Iglesuela, Lagartera, Las Ventas de San Julián, Los Cerralbos, Lucillos, Marrupe, Mejorada, Montesclaros, Navalcán, Navamorcuende, Nuño Gómez, Oropesa, Parrillas, Velada, Pelahustán, Pepino, El Real de San Vicente, San Román, Sartajada, Segurilla, Sotillo y Torralba.

## MOVILIZACIONES

## Cospedal y Aguirre, a escena

Tres dirigentes del Partido Popular que comparten intereses en el proyecto del Tren de Alta Velocidad Madrid-Lisboa se movilizarán en el mes de junio para pedir la agilización del proyecto: **María Dolores de Cospedal**, **Esperanza Aguirre** y **Alberto Ruiz-Gallardón**. Esta terna protagonizará diferentes actos tanto en Talavera como en Extremadura, con el objetivo de exigir que se concrete la fecha de finalización. Cospedal y **José Antonio Monago**, presidente del PP extremeño, se movilizarán en Talavera y Aguirre y Gallardón lo harán en las ciudades de Cáceres y Badajoz.

El Alfar  
EMILIO JIMÉNEZ

## Del trasvase al Ave

**E**manifiesto que se leerá y repartirá en el segundo 20-J, en la concentración convocada por los socialistas, informará sobre el inicio del trasvase Tajo-Segura allá por el año 1979. Aquí, en este documento, los más jóvenes de esta Talavera de nuestros pecados y aquellos que no estén debidamente informados se percatarán de la oposición que por entonces ya se hizo en esta ciudad, con encierro incluido en el edificio del ayuntamiento y con discrepancias entre los miembros de la extinta UCD, que gobernaba el país. Algunos cargos de UCD se mostraron en contra, pero el Gobernador Civil de entonces -que era el actual marido de **María Dolores de Cospedal**- siempre estuvo a favor, al igual que la dirección nacional del partido, tal y como se puede leer en los recortes de prensa de la época y les gusta decir a algún que otro ex senador y ex diputado provincial que fue elegido bajo estas siglas. Buena idea la de incluir el origen del trasvase en el manifiesto porque así se recordará cómo comenzó la lucha a favor del agua.

Cambiando de tercio, me voy a referir al manido asunto de la llegada del AVE. El PP, en general, y **Gonzalo Lago**, en particular, han utilizado el tema para azotar al gobierno municipal. Dudan de que se respeten los plazos, pero la última maniobra de los gobiernos español y portugués indican que será el 2013 cuando esté listo. No obstante, al PP siempre le quedará un clavo al que agarrarse: debería de haber llegado antes. Una premisa que no sé yo si a estas alturas les dará rédito electoral.

Más arriba decía que en 1979 se inició la lucha antitrasvase y uno de los ediles que mostró su disconformidad fue **Nano García Galán**, entonces concejal del desaparecido PTE y que más tarde también estuvo como edil con el PSOE. Ahora, García Galán es el alcalde de Santa Ana de Pusa, su pueblo, y se las tiene tiesas con el PP porque ese proyecto que anunció como la *Ciudad del Mayor* -que según la oposición le hizo ganar las elecciones- no se concreta. Esta serie de equipamientos para la Tercera Edad se comenzaron a edificar en el antiguo campo de fútbol de la localidad, lo que también enervó a los futbolistas del lugar porque acabó con esa instalación. Nano se está defendiendo de las críticas con cierto fundamento, pero no controla a su teniente de alcalde, que no tiene rubor en votar en el mismo sentido de la oposición.

**N**ano García Galán no controla a su teniente de alcalde en el ayuntamiento de Santa Ana de Pusa